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Am 21.9.2006, also vor bald 10 Jahren, habe ich die Motion 2006-225 “Sport als Promotionsfach”

eingereicht. Der Landrat hat die Motion am 15.2.2007 als Motion mit 50:20 Stimmen überwiesen. Mit

der Vorlage 2011-057 hat die Regierung das Anliegen teilweise erfüllt, indem er im Niveau P der

Sekundarstufe I Sport als Promotionsfach eingeführt hat. Der Landrat hat die von der Regierung

beantragte Abschreibung der Motion aber abgelehnt (52:25). Mit der Vorlage 2013-205 nahm der

Regierungsrat erneut einen Anlaut die Motion abzuschreiben. Wiederum aber lehnte der Landrat das

Ansinnen ab (56:23).

Bis heute hat der Regierungsrat dem Landrat noch keine Vorlage unterbreitet, wie die Forderung am

Gymnasium umgesetzt werden könnte. Dafür ist es nun höchste Zeit. Denn im August 2015 sind die

ersten Schülerinnen und Schüler aus dem Niveau P ans Gymnasium übergetreten, die mit Sport als

Promotionsfach die Sekundarstufe durchlaufen haben.

Zusammen mit der Einführung von Wirtschaft und Recht und dem Schulspezifischen Pool wären

inzwischen 14 Fächer für die Beförderung zu berücksichtigen. Möglicherweise ist dazu § 60 VO BBZ

über die Beförderungsbedingungen anzupassen. Der Kanton Solothurn, der Sport als Promotions-

fach schon seit längerem mit Erfolg führt, kennt unter anderem folgende Bestimmung, die vielleicht

auch an den Gymnasien des Kantons BL Sinn machen würde: Die Summe der 5 tiefsten Noten

muss mindestens 19 Punkte ergeben (19-Punkte-Regel).

Dazu stellen sich folgende Fragen:

1. Wie beurteilt der Regierungsrat die Einführung von Sport als Promotionsfach im Niveau P der

Sekundarstufe I?

2. Wann ist mit einer Vorlage an den Landrat zur Einführung von Sport als Promotionsfach an den

Gymnasien zu rechnen?

3. Wie steht der Regierungsrat zur 19-Punkte-Regel?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich dem Regierungsrat schon jetzt bestens.

http://www.baselland.ch/Parlament.273441.0.html
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